

**PENGARUH SHALAT DHUHA TERHADAP
MOTIVASI BELAJAR SISWA DI SEKOLAH
MENENGAH ATAS NEGERI 1 PACET**

SKRIPSI

Oleh:

Evi Fatimatuzhuro
20161700101009

Muhammad Husnur Rofiq, M.Pd.I (201501069)

Fina Surya Anggraini, M.Pd.I (201501057)



**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
2020**

PENGARUH SHALAT DHUHA TERHADAP MOTIVASI BELAJAR SISWA DI SEKOLAH MENENGAH ATAS NEGERI 1 PACET

Skripsi

Diajukan kepada:

Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim

Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan

Program Sarjana Pendidikan Agama Islam



PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM

FAKULTAS TARBIYAH

INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2020

ABSTRAK

Fatimatuzhuro, Evi. 2020. Pengaruh Shalat Dhuha Terhadap Motivasi Belajar Siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pacet. Skripsi. Program Studi Pendidikan Agama Islam Sarjana Institut Pesantren KH. Abdul Chalim. Pembimbing: (I) Muhammad Husnur Rofiq, M.Pd.I (II) Fina Surya Anggraini, M.Pd.I

Kata kunci: Shalat dhuha, Motivasi belajar

Shalat merupakan ibadah yang mengandung makna penghambaan dan merupakan tanda dari ketaatan hamba kepada Allah. Shalat dapat membuat hati menjadi tenang dan damai, yang dapat membentengi manusia agar terhindar dari perbuatan keji dan mungkar. Shalat dhuha ialah termasuk salah satu dari shalat sunnah yang mempunyai banyak manfaat, salah satunya dapat membuat pikiran menjadi lebih berkonsentrasi dan fokus. Sehingga, ketika pelaksanaan shalat dhuha diterapkan di sekolah, tentu akan sangat membantu siswa dalam kegiatan belajar di dalam kelas. Siswa akan menjadi lebih mudah dalam memahami ilmu yang dipelajari.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pelaksanaan kegiatan shalat dhuha, motivasi belajar siswa, dan menganalisis pengaruh shalat dhuha terhadap motivasi belajar siswa di SMAN 1 Pacet. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan menggunakan teknik korelasi. Ada beberapa teknik yang digunakan dalam mengumpulkan data penelitian, yaitu observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah pelaksanaan shalat dhuha di SMAN 1 Pacet termasuk dalam kategori cukup baik, terbukti dengan nilai dari prosentase 57,91% yang berada di standart prosentase antara nilai 56%-75%. Motivasi belajar yang ada di SMAN 1 Pacet termasuk dalam kategori cukup baik, terbukti dengan nilai dari prosentase 56,33% yang berada di standart prosentase antara nilai 56%-75%. Hasil dari analisis korelasi membuktikan bahwa adanya pengaruh yang sedang antara shalat dhuha terhadap motivasi belajar siswa di SMAN 1 Pacet. Hal tersebut dilihat dari nilai "r" hitung yang menunjukkan nilai yang lebih besar dari pada nilai "r" tabel. Sehingga terdapat korelasi dan hipotesis yang mengatakan bahwa shalat dhuha dapat mempengaruhi motivasi belajar siswa di SMAN 1 Pacet diterima.

ABSTRACT

Fatimatuzhuro, Evi. 2020. The Effect Of Dhuha Prayer On Students motivation at SMAN 1 Pacet.Thesis. Study Program of Islamic Religious Education Undergraduate Islamic Boarding School KH. Abdul Chalim. Mentor: (I) Muhammad Husnur Rofiq, M.Pd.I (II) Fina Surya Anggraini, M.Pd.I

Keywords: Dhuha prayer, learning motivation

Prayer is a worship that contains servitude and is a sign of servitude to Allah. Prayers can make the heart calm and peaceful, which can fortify humans to avoid cruel and unjust deeds. Dhuha prayer is one of the sunnah prayers that has many benefits, one of which can make the mind become more concentrated and focused. So, when the dhuha prayer is applied in school, it will certainly help students in learning activities in the classroom. Students will find it easier to understand the knowledge learned.

The purpose of this research is to determine the implementation of dhuha prayer activities, student motivation, and analyze the effect of dhuha prayer on students' motivation at SMAN 1 Pacet. This research uses quantitative methods using correlation techniques. There are several techniques used in collecting research data, namely observation, interviews, questionnaires, and documentation.

The results of this research are the implementation of the dhuha prayer at SMAN 1 Pacet included in the quite good category, as evidenced by the value of the percentage of 57.94% which is in the standard percentage between 56% -75%. Learning motivation in SMAN 1 Pacet is included in the quite good category, as evidenced by the value of the percentage of 56.33% which is in the standard percentage between the values of 56% -75%. The results of the correlation analysis prove that there is a moderate influence between the Duha prayer on students' motivation in SMAN 1 Pacet. This is seen from the calculated "r" value which indicates a value greater than the "r" value of the table. So there are correlations and hypotheses that say that dhuha prayer can affect student motivation in SMAN 1 Pacet is accepted.

التجريد

فاطمة الزهرة، إيفي.2020. تأثير صلاة الضحى لتحفيز تعلم الطلاب في المدرسة العالية العامة 1 فاجات. البحث العلم. قسم تعليم دين الإسلام بجامعة كياهي الحاج عبد الحليم. المشرف : 1. حسن الرفاق الماجستير، 2. فينا سوريا أنخريني الماجستير.

الكلمات الأساسية : صلاة الضحى، تحفيز التعلم.

الصلاة هي عبادة تحتوي على المعنى التخلص وعلامة على الإتيان إلى الله. ويمكن للصلاة تطمئن القلوب وكانت وقورا، والذي يمكنه تخصيص البشر لتجنب الخسيس والأجبر. الصلاة ضحى أحد الصلاة السنة التي كانت منفعة كبيرة، أحدها لكي يستطيع الفكرة باكترايش. حتى حينما صلاة الضحى استخدم في المدرسة بحقيقة سيكون من المؤكد أنه سيكون من المفيد للغاية بالنسبة لطلاب في عملية الدراسة في الفصل. وسيكون أهم الطلاب فهم العلم المستفاد منه.

والأهداف في هذا البحث هو لمعرفة تنفيذ أنشطة صلاة الضحى، وتحفيز دراسة الطلاب، وتحليل تأثير صلاة الضحى لتحفيز تعلم الطلاب في المدرسة العالية العامة 1 فاجات. الباحثة تستخدم هذا البحث بطريقة الكمية باستخدام تقنيات الارتباط. هناك العديد من التقنيات المستخدمة في جمع البيانات البحث، وهي الملاحظة والمقابلة والاستبيانات والوثائق.

وننتائج في هذا البحث هي تنفيذ صلاة الضحى في المدرسة العالية العامة 1 فاجات ، بما في ذلك فئة جيدة إلى حد ما، يتضح من قيمة النسبة المئوية 57،91 % والتي في النسبة المئوية القياسية بنسبة 56%-57%. تحفيز تعلم الطلاب في المدرسة العالية العامة 1 فاجات بما في ذلك الفئة بشكل جيدا جدا، ثبت أن تكون قيمة النسبة المئوية 56،33% والتي في النسبة المئوية القياسية بين 56%-75%. وأثبتت نتائج تحليل الارتباط أن وجود نفوذ معتدل بين صلاة الضحى لتحفيز تعلم الطلاب في المدرسة العالية العامة 1 فاجات. وينظر إليه من قيمة عدد "r" الذي يظهر قيمة أكبر من قيمة جدول "r". بحيث يكون هناك ارتباط وفرضية تقول إن صلاة الضحى يمكن أن تؤثر لتحفيز تعلم الطلاب في المدرسة العالية العامة 1 فاجات مقبولة.